

Mercredi 8 juin 2022 à 19h

au CIRA  
(Beaumont 24, 1012 Lausanne)

Débat avec

**THOM HOLTERMAN**

autour de son livre

## **Anthropologie et anarchie dans les sociétés polycéphales**

(Atelier de création libertaire, 2021)



«Le droit ne constitue pas un domaine isolé dans les sociétés polycéphales: les manières de gouverner, les normes administratives, l'étiquette, la morale, l'éthos, la politique, la religion et le juridique sont étroitement liés entre eux et avec ces sociétés. Parce que tout le monde connaît le droit, aucun juge n'est nécessaire.»

S'appuyant notamment sur les travaux de Hermann Amborn («Recht als Hort der Anarchie. Gesellschaften ohne Herrschaft und Staat»), Thom Holterman réfléchit sur les relations entre anthropologie, droit et anarchisme.

Comme d'habitude, la discussion sera suivie d'un apéro canadien, amenez de quoi!



**CIRA**

Centre international de recherches sur l'anarchisme

[www.cira.ch](http://www.cira.ch)